

---

FDP Bad Vilbel

## **FDP-FRAKTION IN DER STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG BAD VILBEL NEU AUFGESTELLT**

16.03.2025

---

Nach dem beruflich bedingten Ausscheiden der bisherigen langjährigen Fraktionsvorsitzenden Julia Russmann musste sich die Fraktion neu zusammensetzen. Der 47-jährige Beamte im Hessischen Justizministerium, Dr. Daniel Saam, ist nun nachgerückt. Saam gehört seit dieser Legislaturperiode dem Ortsbeirat auf dem Heilsberg an.

Damit besteht die dreiköpfige Fraktion der Liberalen neben Dr. Saam aus der ehemaligen Bürgermeisterkandidatin Anja Nina Kramer, Abteilungsleiterin einer Förderbank, und dem selbstständigen Unternehmensberater Dr. Michael Holzapfel. Als Mitglied des Magistrats vervollständigt Staatsminister a.D. Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn die FDP-Fraktion.

Einstimmig wurden Anja Nina Kramer als Vorsitzende und Dr. Daniel Saam als Stellvertreter gewählt. Inhaltlich verbleiben die Zuständigkeiten im PBU-Ausschuss bei Kramer, im Kultur- und Sozialausschuss bei Holzapfel. Saam übernimmt die Vertretung der Liberalen im Haupt- und Finanzausschuss.

Inhaltlich wolle man sich verstärkt Wirtschaftsthemen wie der Gewerbeansiedlung und der Entwicklung des Gründerzentrums Phyl widmen. Natürlich seien auch die Mobilität mit der L 3008, die zügige Elektrifizierung des „Stockheimer Lieschens“ sowie der Ausbau der S6 zwischen Bad Vilbel und Friedberg auf der Tagesordnung, so die Fraktionschefin Kramer weiter.

Besonders wichtig sei eine strategische Umsetzung der Digitalisierung im Rathaus und in den Stadtteilen mit einem deutlich besseren Bürgerservice. „Wir besuchen bereits intensiv Best-Practice-Beispiele, auch in den Nachbarkommunen“, berichtet Saam.

Für alle Beteiligten sei klar, dass es jetzt in den Endspurt gehe. „Im März 2026 findet auch in Bad Vilbel die Kommunalwahl statt. Da gibt es noch viel zu tun – gut, dass wir jetzt wieder eine vollständige Fraktion haben“, so Hahn auch in seiner Funktion als Parteivorsitzender der FDP.

Foto: v.l.n.r.: Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn, Anja Nina Kramer, Dr. Daniel Saam und Dr. Michael Holzapfel.